



Beate Gehring

wurde 1964 in Hagen geboren und hat schon in der Schule im Chor gesungen und bei Opernprojekten mitgewirkt. Während ihrer Ausbildung als Ergotherapeutin war sie Mitglied der Kantorei der Diakonie Tannenhof und gründete erstmals ein A-Capella-Quartett. Neben ihrer Berufstätigkeit als Ergotherapeutin in der medizinischen, sozialen und beruflichen Rehabilitation von psychisch kranken und behinderten Menschen fand sie ihren Ausgleich im Singen: Sie war Mitglied des Börsenchores in Wuppertal, sang im Konzertchor Köln unter der Leitung von Eric Ingwersen und war Mitglied des Ensembles Peters Kunden. 2001 kam ihr erstes Kind zur Welt und da sie nun räumlich gebunden war gründete sie das gemischte "Küchen"-Quartett Jazzpants ; seit 2002 singt sie mit dem Frauenquintett SchalluSie, die Songs verschiedener Stilrichtungen (Pop, Jazz, Reggae und auch Volkslieder) covern, indem sie Songs a-capella umsetzen und mit neuem, deutschen Text versehen; die Gruppe war in der Vergangenheit schon häufiger in Leichlingen zu hören und wird es auch weiterhin sein (Termine unter www.schallusie.de). 2004 kam ihr zweites Kind zur Welt und seit 2005 ist sie Mitglied der Band Con Dios. 2008 gründete sie den Witzheldener Kinderchor, der in Zusammenarbeit mit den ortsansässigen Chören bei zahlreichen Konzerten und Musicals zu hören ist. Seit 2010 ist Frau Gehring Dozentin für Eltern-Kind-Kurse an der Musikschule und nach einem zweijährigen Zusatzstudium an der Bundesakademie der Musikschulen in Trossingen ist sie nun Fachkraft für elementare Musikpädagogik.

“Als Ergotherapeutin bin ich begeistert, auf wie vielen Ebenen die Kinder gefördert werden und das macht riesigen Spaß!”